

1km条例の見直しを!

財政危機と補助金見直し

市民も仕分け作業してみませんか

市民ネットワークはバブル崩壊後の、非常に悪い財政状況に危機感を持ち、議会ごとに提言、質問をしてきました。しかし、当時の市長や保守系議員はどこ吹く風。大型開発を進めてきました。

熊谷市長になり、やっと「脱・財政危機宣言」が出され、多額の借金をかかえていることが市民に知らされ、早速仕分け作業も行われ、公共事業や補助金の見直しによる財政の引き締めが行われています。

しかし、今後3、4年は大変厳しい財政状態が続くことは間違いありません。

さて、市独自の補助金は様々ですが、総額約104億円(139項目)となっています。40年近くも継続して補助金を受けている団体もあります。また、「どんな活動に対してなの?」「ここにこんなに!」という項目もあり、見直しは必須です。しかし「財政難だから削る、見直す」ばかりではなく、安心して暮らせる社会づくりのために「必要な活動」や「新しい活動」のための支援、補助を市民とともに検討すべきです。

〈後藤〉

*補助金一覧は千葉市ホームページで見られます。
 千葉市財政課 ↓
 予算 ↓ 補助金一覧 ↓

森が無惨に...

貝塚町で始まった無理な宅地開発!

51号バイパスを桜木方面に走ると、森が剥ぎ取られ土がむき出しになった造成地が見えます。いわゆる1km条例による宅地の開発です。

1km条例による開発は、本来、道路や下水道などの整備がいないことが条件ですが、ここでは、木を切り、市道を4m拡幅、10mもかさ上げし、造成地からの雨水・汚水を道路下に通すことになっています。それにより本来伐採しなくてよい緑まで失われてしまいました。しかし、これによって住宅地は51号バイパスや高速のインターに近づきやすくなり、付加価値が高まって事業者側には大きなメリットとなることは、納得できません。

隣接する貝塚第一緑地は、市が過去に4億2千万円で買収した優良な緑地であり、さらに草



▲ 伐採された森。
 トンネル上が国道51号線バイパス。貝塚インター手前300M

刈場南貝塚として文化的にも重要な土地でもあります。市民ネットワークが調査をはじめ、事業者が県の林地開発許可も受けずに森を伐採・抜根したことが分かりました。現在県の指導中ですが、このことを宅地課も緑政課も農政もまったく気づかずに行っていたことは問題です。

森林法は緑地の保全にやら機能していません。開発の事前協議前後で県・市や関係各課が情報交換をして必要以上の樹林伐採をしないよう、手続きを検証するとともに、1km条例の早急な見直しを求めました。

〈市民ネットワーク中央市議 小西由希子〉

1km条例は『千葉市都市計画法に基づく開発行為等の許可の基準に関する条例』の1km以内なら市街化調整区域でも、一定条件下で、宅地開発ができる。

ゴミ出しルール違反に困っています

来年4月より勧告や命令、罰則が運用開始

懸命にゴミの削減に取り組んでいる市民と職員がいる方、悪質なルール違反に困っているステーションもあります。

そこで市は、ゴミ出しルールを守るのに守らない市民・業者に対し、調査、指導、勧告、命令をし、その後1年以内にルールを守らなかつた場合は、2千円の過料(ルール違反に対する罰金のことを科し、公表できる)とするため、9月議会で条例を改正しました。(ただし、高齢者や障がい者などで、適正なゴミ出しが困難な方を除きます。)

またステーションからの資源物の持ち去りが多発していることから、調査、注意、禁止命令、告発ができるようにし、20万円以下の罰金と公表制度も設けられることになりました。

いずれも、来年4月から勧告や命令、罰則が運用開始となります。過料に至るケースはまれとは思われますが、今度これまでの分別方法が適正だったか、皆さんもゴミ出しルールの表を見直してみませんか。

〈山田京子〉

みくばの声

市民ネットワークわかばでは、皆さんから寄せられた疑問・市政に関するご意見(電話・おしゃべりサロン・メールなど)について調べ結果をお知らせしています。(ホームページ掲載中)

お問い合わせ

北貝塚交差点の都市計画道路(源町大森町線)は、何故工事完了しないのですか?工事自体が、廃止になっているのですか?

回答

工事が止まって見えたのは、買収が進まなかったためです。平成4年から19年までかかって、今のところまでできましたが、22年度は設計・発注を経て、12~1月頃には地元へ工事の説明がある予定です。来年度中には供用開始となります。

掲示板

- 11月13日(土)10:00~12:00
 場所:都賀コミュニティセンター(予定)
わかばネットまちづくり連続講座
 -私にもできる!市民参加-
- 11月21日(日)10:00~12:00
 場所:わかばネット事務所
わかばネット祭り

イクメン大集合

☆11月28日(日)13:30~15:30
 場所:千城台公民館
子育てを楽しみたいお父さん!地域に仲間を作りましょう。活躍中のイクメンパパたちから話を聞きます。
 託児あり:要申し込み
 参加費300円
 連絡先:わかば子育てフォーラム
 小島 228-4831

**弁護士による
市民法律相談**

初回無料
要予約

第2土曜日午後1時~4時
 市民ネットワークちば(県庁近く)
 ☎ 043(201)2551



後援会いよいよ始動!

みんなが集まろう

山田京子後援会スタートの会

来年4月の統一地方選挙(千葉市議選)の立候補予定者として、山田京子が内定いたしました。

後援会スタートの会は
11月21日 12時~14時です。

山田京子と市民ネットワークわかばの活動にご賛同いただける方は、ぜひお集まりいただき、お話を聞かせください。

当日の会費は500円
 (昼食のパキスタンカレーと飲み物代として)
 後援会費は一口1000円です。